
 

教育委員会次第 1 

令和２年 11 月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 2 年 11月 20日(金)Pm.3:00～4：59 

 

２ 場  所     飯山市役所 第 4委員会室 

 

３ 出席委員     教  育  長        長 瀬  哲 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮  

          教 育 委 員        西 條 三 香  

          教 育 委 員        小 林 輝 紀 

          教 育 委 員        松 木 英 文 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    常 田 新 司 

文化振興部長   桑 原 雅 幸 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

     (兼) 文化交流課長 

    (兼) 美術館長 

 (兼)文化交流館長 

            公 民 館 長      小 林 芳 裕  

           子ども育成課長      岩 崎  敏 

            (兼) 子育て支援係長 

スポーツ推進室長     栗 山 繁 雄 

           （兼）人権政策課長 

           インターハイ室長     柳    透 

子ども育成課長補佐    大 口 なおみ 

            (兼) 学校教育係長 

 

５ 教育長あいさつ 

  長瀬教育長： 皆さん改めてこんにちは。いよいよ冬が近づいてきました。コロナウイルス

がなかなか収まらず心配ですが、感染者が出たらその都度適切に対応しなが

ら、子どもたちの学校生活を守っていきたいと考えています。 

 二点目ですが、いよいよ新しい学校についての説明会がスタートしました。

様々なご意見をお聞きしながら、正式な計画に持ち込んでいきたいと思いま

す。 

 また、来年 2月にインターハイ・スキー週間があります。課題がたくさんあ

りますが、一つひとつ適正な対応をしながら前へ進んでいきたいと思います。 

 いずれにしましても、さまざまな課題がありますが、よろしくお願いいたし

ます。 

 



 

教育委員会次第 2 

〈議長：長瀬教育長〉 

６ 議  事 

議案第 26号 令和 2年度飯山市一般会計 12月補正予算案（教育委員会関係）について 

 

 議長（長瀬教育長）から、令和 2 年度飯山市一般会計 12 月補正予算案について審議したい旨

の提案があり、岩崎子ども育成課長・栗山スポーツ推進室長・桑原文化振興部長から資料に基

づき説明があった。 

 審議の結果、承認された。 

 

７ 協議・報告 

(1)「岳北地域高校の魅力づくり協議会」の中間報告について 

「岳北地域高校の魅力づくり協議会」について、常田教育部長が資料に基づき報告した。 

 

(2)飯山市「第二次教育大綱」案について 

飯山市「第二次教育大綱」案について、常田教育部長が資料に基づき説明した。 

 

(3)市町村教育委員会連絡協議会 代議員会の報告について 

市町村教育委員会連絡協議会 代議員会について、吉越教育長職務代理が資料に基づき報告し

た。 

 

(4)「飯山の新たな学校づくり」を考える地域説明会について 

「飯山の新たな学校づくり」を考える地域説明会について、大口学校教育係長が説明した。 

 

(5)新型コロナウイルス感染症対策について 

新型コロナウイルス感染症対策について、大口学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

８ その他  

(1) 各種会議等の参加報告について 

なし 

 

(2)当面の行事予定について 

当面の行事予定について、大口学校教育係長が説明した。 

 

 (3)その他 

 ・雪国大学 スポーツ講演会 

  日にち：12月 5日(土)  会場：飯山市公民館 

「スポーツ講演会」の開催について、小林公民館長が説明した。 

 

９ 閉  会 

      １２月定例教育委員会 

      開催日 １２月２５日（金）午後３時００分 

 

      長瀬教育長が閉会を宣した。 


